



30 mai 2011

Après la pluie, l'Équipe M.A se prépare pour un autre évènement

Ste-Anne-Des-Plaines, Québec

Les membres de l'Équipe de course M.A devaient se présenter samedi dernier à l'Autodrome St-Eustache pour un programme de 30 tours dans la série Sport Compacte alors que les Sportsman étaient en congé. Avec un météo douteuse, le personnel de la piste a annoncé, tôt le matin même, l'annulation de cette épreuve et que la soirée JPA 100 serait remis 2 juillet.

L'équipe a donc pris la décision de passer le week-end à travailler sur les deux voitures et principalement sur le moteur du bolide #17. De ce fait, ils confirment que le moteur GM 602 sera dans le Sportsman Centre du camion Provan / CMAX Laurentide Lanaudière pour la course du 4 juin puisque les préparatifs vont de bons trains.

« Après quelques complications avant notre première épreuves de la saison, commente Mathieu Francoeur, nous avons dut retirer le moteur de la voiture et changer plusieurs pièces importantes puisqu'elles avaient une usure extrême. Au cours des derniers jours, l'inspecteur en chef de la piste est venu mesurer et vérifier que toutes les pièces étaient bien d'origine pour ensuite appliquer les "seal". Avec ce moteur, nous serons enfin en mesure d'être égale à nos concurrents. »

Mathieu participera donc à une finale de 50 tours samedi prochain dans la série Sportsman alors que la division ACT Tours sera aussi sur piste pour une course de 100 tours.

De côté de sa soeur, elle aura droit à une course de 30 tours en Sport Compacte au volant de sa voiture rose #38. Elle sera de plus très occupé puisqu'elle agira à titre d'éclaireur pour Mathieu ainsi que pour Valérie Chiasson, pilote du ACT #26.

« Nous avons apporté des modifications sur la suspension de ma voiture et cela devrait la stabiliser principalement à la sortie de la courbe numéro 4 qui est très endommagé, affirme Cindy. Si cela ne suffit pas, nous serons prêts afin de mettre des amortisseurs avec un ratio plus faible entre la pratique et la qualification. Ce ne sera probablement pas une soirée de tout repos mais je crois que nous serons en mesure de démontrer sérieusement le potentiel de la voiture. »

Ce sera donc un rendez-vous pour tous les amateurs de course samedi soir le 4 juin à l'Autodrome St-Eustache. Les qualifications débuteront dès 16h30 et le premier vert de la soirée en ce qui attrait aux finales se fera à 19hrs. Le prix d'admission régulier est de 25\$ pour les adultes, gratuit pour les enfants de moins de 12 ans et les étudiants bénéficient d'un rabais. Pour l'accès aux puits, ce sera possible pour la somme de 30\$.

Par la fait même, nous vous invitons à venir signer l'une de nos voitures pour 5\$ (ou les deux pour 10\$) et tout les sous amassés iront à la Maison des Greffées du Québec.

Merci à nos commanditaires et partenaires pour la saison 2011: Centre du camion Provan, CMAX Laurentide Lanaudière, la Maison des greffés du Québec, Peinture industriel HP et PPG, Cingraphix.com, Antirouille Repentigny et Centre de l'auto Vallée-Jonction.

L'Équipe de course M.A.
www.equipedecoursema.com

